

## Deportes y Juventud: Dos mostoleños en la selección de Madrid de fútbol sala disputarán el Campeonato de España benjamín

**Fecha de publicación:** 11/02/2015 0:00

**Descripción:**



Durante los próximos días del 11 al 15 de febrero Alejandro Pérez y Carlos Castro participarán con la selección madrileña en el Campeonato de España de fútbol sala en categoría benjamín, organizado por la Federación Asturiana bajo auspicios de la RFEF. Estos dos jóvenes mostoleños ya cuentan con un extenso palmarés, pese a su corta edad, con títulos tales como campeones de liga y copa de femafusa en categoría prebenjamín, campeones de liga municipal así como subcampeones de liga en categoría benjamín de femafusa, la pasada temporada, así como más de 10 convocatorias con la selección madrileña.